

*Pôle communication*

Lundi 16 mai 2022

## INVITATION PRESSE

### Inauguration de trois projets pédagogiques au lycée Jules-Garnier

Isabelle Champmoreau, vice-présidente du gouvernement chargée de l'enseignement, Christopher Gygès, membre du gouvernement chargé de la transition énergétique et des énergies renouvelables et Erick Roser, vice-recteur, directeur général des enseignements, **inaugurent, mardi 17 mai à 9 h 30 au lycée Jules-Garnier, un banc de mesure pour les systèmes de production d'eau chaude.** À cette occasion, le lycée va également présenter deux autres projets : un poste de recharge de véhicules électriques et un projet de gestion d'un éclairage extérieur « intelligent ».

*> Vous êtes cordialement invités à y assister.*

Ces projets s'inscrivent dans le développement de la transition énergétique et de l'économie de la Nouvelle-Calédonie. Ils ont été mis en place dans le cadre d'un partenariat entre l'Agence calédonienne de l'énergie et le lycée Jules-Garnier, doté d'une classe de BTS électrotechnique qui effectuera le suivi de ces systèmes. L'objectif pédagogique est de faire travailler les étudiants sur la partie rapatriement des données, câblage, mise en forme de l'interface et sur l'exploitation des données (vérifications, analyses et synthèse).

\* \*

\*